



## Se registra nuevo atentado contra oleoducto Caño Limón en Arauca

Hay gran afectación en el ecosistema por el derrame de crudo en la vegetación.

Por: Óscar Javier Bueno

Este jueves se registró un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en el departamento de Arauca.

Esta vez, grupos armados atentaron con explosivos contra la infraestructura de Ecopetrol en la vereda El Consuelo; un sector muy cercano al municipio de Saravena.

Comunidad de la zona reporta el derrame de crudo en la vegetación, por lo que las autoridades ambientales ya empiezan a elevar advertencia por la gran afectación en el ecosistema.

Lea además: Atentado en Cúcuta: Ofrecen recompensa de \$20 millones por información que dé con los responsables

Luego del fuerte sonido de la explosión las autoridades locales arribaron al lugar para iniciar las investigaciones correspondientes y determinar los autores de este ataque terrorista. Se presume que el Ejército de Liberación Nacional este detrás de este hecho.

Hay que recordar que, en horas de la tarde del lunes 27 de marzo, el ELN había perpetrado un atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, en el sector de la vereda Bojabá, en límites entre los municipios de Saravena (Arauca) y Cubará (Boyacá).

Hay que destacar que se habían registrado combates entre autoridades e integrantes de la guerrilla del ELN en inmediaciones del centro poblado La Esmeralda en Arauquita.

Más noticias: Autoridades señalan que el ELN estaría detrás del atentado a Ecopetrol

Según información preliminar, la fuerte balacera se produjo en medio de un operativo de captura de integrante de grupos subversivos de la zona. El combate habría sido protagonizado por personal del Cuerpo Técnico de Investigación (CTI) de la Fiscalía General de la Nación y presuntos integrantes de la guerrilla del ELN.

Durante dicha diligencia, se logró la captura del sujeto conocido con el alias de 'El Indio', quien habría resultado herido en medio del operativo, por lo que fue trasladado por la fuerza pública a las instalaciones del Ejército Nacional en el centro poblado de Panamá en el departamento de Arauca.

Con respecto a estos dos casos, se espera pronunciamiento oficial de las Fuerzas Militares y de **Ecopetrol**.

Fuente: Sistema Integrado de Información



atentado / Caño Limón-Coveñas / Oleoducto Caño Limón Coveñas / atentado oleoducto Caño Limón-Coveñas

## Le puede interesar:



ELN sería el autor del atentado en estación de Policía de Bogotá



Capturan a sospechoso de atentado a la sede de la DIAN en Bogotá



Autoridades conforman grupo especial para investigar atentado a militares en Guaviare



Santos condena ataque de disidencia Farc en el que murió un soldado



Disidencia al mando de alias Guacho estaría detrás del atentado con carro bomba en Ecuador

Colombia

6 años

Colombia

6 años

Judicial

6 años

Colombia

20 Abr 2023 - 08:56 PM Colombia

Colombia



## Petro pide a Biden más lanchas y drones para frenar a los narcotraficantes

El Gobierno de Joe Biden reconoce que es necesario un nuevo enfoque para hacer frente al problema de las drogas

Por: Agencia Efe

El presidente Gustavo Petro, pidió este jueves a su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, más lanchas, drones y embarcaciones para frenar a los narcotraficantes en el país suramericano.

En declaraciones a la prensa tras reunirse con Biden en la Casa Blanca, Petro explicó que ambos hablaron sobre la "guerra contra las drogas" que el colombiano considera que ha "fracasado" y que, desde hace medio siglo, ha marcado buena parte de la relación de Estados Unidos con Latinoamérica.

Lea más: Joe Biden agradeció a Petro su "franca" defensa de los DD.HH.

"Una cosa es fumigar una mata y a unos seres humanos que son débiles económicamente; y otra cosa es perseguir al empresariado del narcotráfico, algo an hann a nautiu da lahauna da intalionnaia, an nausimuan aus hinna

audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

Para reproducir la señal en vivo